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教育委員会６月定例会会議録 

 

平成 23 年 6 月 29 日（水） 

9：00～11：10 

創遊館会議室 

 

出席委員  1 番 小林道和 委員長 

2 番 柴田泰子 委員長職務代理者 

3 番 堀 浩一 委員 

4 番 児珠孝童 委員 

職務のため出席した者の職氏名 

教育長 安藤昭郎 

教育文化課長 堀 幸雄 

主幹 堀 俊一 

課長補佐 花山 護 

課長補佐 佐竹壽美（書記） 

 

１．開  会 

教育文化課長の進行により小林委員長の開会宣言及びあいさつ 

 

２．会議録署名委員の指名 

2 番 柴田泰子委員長職務代理者を指名した。 

 

３．前回の会議録の確認 

委員長の指示で 5 月定例教育委員会の会議録を朗読し全員異議なく承認 

 

４．教育長の委任事項の報告 

（１）日程的な事項 

（２）当面の日程 

教育文化課長 （婦人会との打ち合わせについて補足説明） 

２番委員 婦人会を一気に全部なくしてしまったら、ボランティア活動なども支部単位という

ことになり、やらないということになるのでは。 

教育長 女性文化教室は残したいとの意向であります。婦人会員半数の方は女性の地位向上の

ため必要と考えているようです。 

委員長 婦人会を無くす、活動の見直し、新たな組織の立ち上げなど選択肢がたくさんある。 

堀 主幹 （秋田研修の補足説明） 

委員長 ６月定例議会の中で質問があった、給食の民営化があるがその進捗状況は。 

教育文化課長 行財政改革は平成 18 年に第 3 次の計画が策定されました。平成 20 年に教育委

員会では、学校給食は調理業務の民間委託が望ましいとしながらも、人事を考慮し対応して



2 

いくとしております。その後の進展はございません。 

教育長 （給食業務民間委託について平成 20 年当時の教育委員会で話し合ったことを報告） 

２番委員 私は基本的に民営化には反対である。給食の楽しみを無くさないでほしい。 

委員長 西村山地区教育委員連絡協議会総会の具体的な通知は。 

教育文化課長 まだ来ていません。連絡ありしだい報告します。 

２番委員 新たに朝日町に赴任した教職員の町めぐりは大変良いことである。 

４番委員 他市町村の状況はどうなのか。 

堀 主幹 昔は新たに赴任した時はあいさつ回りをしていました。今はどこも行っていません。 

委員長 中学校の西村山地区大会後の県大会出場はどうなるのか。 

教育文化課長 まだ来ていません。連絡ありしだい報告します。 

 

５．報告事項 

教育文化課長  

①平成 23 年度西村山中学校総合体育大会成績について 報告 

堀 主幹 

②平成 23 年度朝日中学校 2 年生職場体験受け入れ状況について 報告 

教育文化課長  

③平成 23 年度Ｎｅｗアクション応援事業について  説明 

２番委員 年齢制限はないのか。 

教育文化課長 年齢制限は設けていませんが、青壮年層を中心に支援をしていく予定です。 

委員長 予算は教育費か。 

教育文化課長 教育費で対応します。人材育成として取り組みます。 

３番委員 単年度事業でもよいのか。 

教育文化課長 単年度でも大丈夫です。３年間を予定しています。 

３番委員 健全に運営されているかのチェックはないのか。 

教育文化課長 途中で中間報告をいただく予定です。 

３番委員 各地区に獅子踊りなどがあるが、どうなるのか。 

教育文化課長 新たなものを対象としてしていますので、志藤六郎基金事業等を利用していた

だきます。 

委員長 事業のＰＲはどうしているのか。 

教育文化課長 チラシを全戸配布しております。主要施設にチラシを置いています。 

２番委員 対象者は町民だけか。 

教育文化課長 団体に３名の町民がいれば、それ以外の方が町外の方でもかまいません。 

花山補佐  

④モンテディオ山形市町村応援デー及び応援隊について 報告 

委員長 朝日町応援デーとはどういうものか。 

花山補佐 山形県スポーツ振興２１世紀協会から各市町村が期日を指定されます。7 月 17 日が

朝日町が指定されています。 

花山補佐  
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⑤朝日郷土史研究会の設立について 報告 

  会員 32 人、町の芸術文化協議会へ加盟 

委員長 郷土史研究会への財政措置は。 

花山補佐 研究会の会費が年 1,000 円で運営しています。町の事業を共催で実施していく予定

です。 

２番委員 広く募集したのか。 

花山補佐 お知らせ板で募集しています。 

 

６．附議事件 

委員長 議第８号「平成 23 年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について」説明を求めた。 

教育文化課長 別紙議案書及び資料に基づき提案した。 

委員長 各委員に諮り原案のとおり決定した。 

 

７．協議事項 

（１）教育委員研修について 

佐竹補佐 （日程等の確認） 

（２）次回の教育委員会定例会を７月２０日（水）午前９時から創遊館で開催することに決定

した。 

８．その他 

佐竹補佐 （ひめさゆり俳句大会、海の子山の子交流事業、平成 23 年度教育委員会事務事業

点検評価、朝日町教育振興計画実施計画について状況を説明） 

 

 

 

以上、協議し、１１時１０分に６月定例会の会議を閉じた。 

 

閉  会 
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会議録署名委員    

 

 

委 員 長    

 

 

調 整 委 員   佐 竹 壽 美  


